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 もやい 令和３年度 第８回定例会議事録 

 

日 時 ： ９月１７（木） １３：００～１４：００  

場 所 ： 市民活動支援センター 

出席者 ：田中、大福、廣川、石見、添田、久保田、（欠 平井、植村） 

      （特別参加：伊藤さん） 

  

【１】通所サービスＣ＋訪問サービスＤの事業（市協定事業と言う） 

（1）次回打合せ：９月９日（水）14時から市役所で打合せを行った 

・事業の流れについて確認（修正分：細かい手続きを追加） 

・９月以降の送迎について（10月に 1人希望者あり） 

・９月中に担当者会議を開催（ケアセンター・磯間さんも参加） 
 

【２】勉強会での活動活性化について 

目的：第２層生活支援コーディネーターへの働きかけ 

①日時：１０月１４日（水）１３：３０～１５：００ 

②各講師のテーマ：服部先生、伊藤先生、辻野主査、包括片倉：佐藤センター長（講師新たに追加） 

③場所：労政会館 

④参加者：Ｂ登録団体 

第２層生活支援コーディネーター 

・参加者の決定：登録Ｂ団体などの出席団体等の決定（もやい、森山さんで調整） 
 

【３】川村さん達と情報交換（生活者ネット） 

・もやいの方針として現在は特定の政党とは関わらないことを確認して、話し合いを行った。 

・先に話し合った調査の報告書が未提出だったので、確認した。（正式な報告書は未完成） 

・聞き取り調査の総数は８０人程度とのこと 

・メモ一覧を読むと、大和田地区でも困っている人が複数あり、社協が言ってる中央部には移動困難者

はほとんどいないという意見には疑問を感じる内容だった 

・前回の調査は昨年１０月であり、今度のコロナ過の影響がどのようになったかの分析をしたいとのこと

で、追跡調査を含めて再度調査を行う予定とのこと 

・社協、地域福祉拠点などにも訪問予定 

・今後も引き続き情報交換の要請があった 

 

【４】その他 

①SOMPO福祉財団の助成金申請（パソコン、プリンター） 

・募集要項（申込期間 9/1～10/9） 

・ＮＰＯ基盤強化資金助成 人件費、備品費 最高 70万円 

・パソコンの購入 （申請合計 345,000円） 

パソコン： NEC 15.6型ノート N15（Cor i7 / 8GB / SDD 512GB / Microsoft Office 1562,871.- ２）

台、プリンター Canon Ａ３対応機種、特大容量ギガタンク搭載 G5030 ￥29,800円 

②社協小峯氏との情報交換 

・B登録団体は２７まで増えた（館の地域医療・福祉の明日を考える会はキャンセル） 

・新しいメンバーの高桑ひとみさんを紹介 
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④高齢者あんしん相談センター（江添センター長）表敬訪問 

・通所サービス Cの希望者は現時点では多くないと判断している 

⑤市役所広報活動 

・モヴェーレ冊子（全国移動ネット No.３２号）障害者送迎特集 市関係者へ配布 

・福祉有償の必要性ＰＲ 

参考（東京都多摩地域福祉有償運営協議会_0703議事録、交通対策特別委員会_0204会議録 

 

＜次回定例会＞  
  

 日時 ： ２０２０年９月１７（木） １３：００～１５：００   

 場所 ： 八王子市市民活動支援センター      

 

以上 

 

 


